

## ABSTRAK

**Siti Nuraini. 1208030205. 2024 : Persepsi Pedagang dalam Alih Fungsi Lahan dari Pasar Tradisional Menjadi Alun-Alun (*Penelitian di Kecamatan Ciranjang Kabupaten Cianjur*)**

Perubahan alih fungsi lahan dari pasar tradisional menjadi alun-alun di Kecamatan Ciranjang merupakan suatu keuntungan dalam hal pembangunan perkotaan dan peningkatan pendapatan daerah. Perubahan dari alih fungsi lahan yang tidak menghasilkan keuntungan sering menimbulkan konflik, terutama bagi pihak yang merasa dirugikan. Permasalahan dari adanya alih fungsi lahan pasar tradisional menjadi alun-alun memberikan sebuah persepsi dari pedagang yang turut merasakan adanya perubahan.

Penelitian ini bertujuan untuk; mengetahui tantangan bagi pedagang mengenai alih fungsi lahan dari pasar tradisional menjadi alun-alun Ciranjang kabupaten Cianjur; untuk mengetahui tanggapan pedagang terhadap perubahan pasar tradisional menjadi alun-alun Ciranjang kabupaten Cianjur; untuk mengetahui faktor alih fungsi lahan pasar tradisional menjadi alun-alun Ciranjang kabupaten Cianjur.

Penelitian ini menggunakan teori perubahan sosial siklus yang dikemukakan oleh Arnold J Toynbee dalam karyanya *A Study of History* yang mengembangkan teori perubahan sosial siklus yang dikenal sebagai *Challenge and Response Theory*.

Untuk menjawab permasalahan pada penelitian ini maka menggunakan pendekatan kualitatif. Metode penelitian yang diterapkan dalam penelitian ini yaitu penelitian deskriptif. Proses pengumpulan data yang diperlukan dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data, serta pengambilan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini yaitu: Pedagang pasar tradisional yang menghadapi sebuah tantangan akan membentuk suatu persepsi. Persepsi pedagang pasar tradisional Ciranjang terhadap alih fungsi lahan dari pasar tradisional menjadi alun-alun terbagi menjadi dua persepsi, yaitu persepsi positif dan persepsi negatif. Pedagang pasar tradisional Ciranjang memberikan tanggapan mereka terkait kondisi pasar tradisional Ciranjang setelah mengalami peristiwa kebakaran hingga alih fungsi lahan menjadi alun-alun. Tanggapan yang diberikan berupa dampak yang mereka rasakan setelah fenomena alih fungsi lahan ini terjadi yaitu berpengaruh terhadap aktivitas serta pendapatan mereka. Faktor yang melatarbelakangi adanya alih fungsi lahan dari pasar tradisional menjadi alun-alun yaitu karena peristiwa kebakaran pasar tradisional, relokasi pasar tradisional, dan pemanfaatan lahan bekas pasar tradisional.

**Kata Kunci:** *Alih Fungsi Lahan, Persepsi, Teori Perubahan Sosial Siklus.*